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AOS  QUATRO  DIAS  DO  MÊS  DE  OUTUBRO  DO  ANO  DE  DOIS  MIL  E  DEZOITO,  ÀS

QUATORZE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE

A VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA,  DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA.  A

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS

ESTEVÃO,  AMANDA  MARIA  BRUNATTO  SILVA  NASSAR,  CELSO  NICÁCIO  DA  SILVA,

CLÁUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, LUCINEIA DE

JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO

VEREADOR  LEANDRO  ANDRADE  PRETO.  ANTES  DE  INICIAR  A  SESSÃO,  O  SENHOR

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O SERVIDOR ALISSON

CRISTIANO VISSOCI, PELO GESTO DE HUMANIDADE PRATICADO NA TARDE DA ÚLTIMA

SEGUNDA-FEIRA, QUANDO SALVOU A VIDA DE UM CIDADÃO QUE CAIU DE UMA MOTO AO

SOFRER  UM  INFARTE  DO  CORAÇÃO,  O  QUAL,  GRAÇAS  AO  PRONTO  AUXÍLIO  DO

SERVIDOR TEVE SUA VIDA PRESERVADA. NA SEQUÊNCIA, APÓS SER CONSTATADO O

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR

DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A

SESSÃO.  EM  SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,  VEREADOR  FABIO  ALCEU

FERNANDES FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, A SEGUNDA-

SECRETÁRIA,  VEREADORA LUCINEIA DE LIMA,  FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA

SESSÃO  ANTERIOR,  QUE  FOI  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  EM

SEGUIDA,  A  PRIMEIRA-SECRETÁRIA,  VEREADORA  AMANDA  NASSAR,  ANUNCIOU  OS

EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  INDICAÇÃO  Nº  879/2018,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA

AMANDA MARIA BRUNATTO  SILVA NASSAR;  INDICAÇÕES Nº  888/2018,  Nº  889/2018,  Nº

890/2018, Nº 892/2018, Nº 893/2018, Nº 896/2018, Nº 897/2018, Nº 898/2018, Nº 899/2018, Nº

900/2018, Nº 901/2018, Nº 902/2018, Nº 903/2018, Nº 904/2018, Nº 908/2018 E Nº 909/2018,

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÃO Nº 894/2018,

DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; REQUERIMENTOS Nº 33/2018, Nº 179/2018,

Nº 180/2018, Nº 188/2018 E Nº 189/2018, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA

MARIA  BRUNATTO  SILVA  NASSAR;  REQUERIMENTOS  Nº  178/2018,  Nº  183/2018,  Nº

190/2018  E  Nº  196/2018,  TODOS  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  TATIANA  ASSUITI

NOGUEIRA;  REQUERIMENTOS  Nº  185/2018  E  Nº  186/2018,  AMBOS  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR CLAUDIO SARNIK; REQUERIMENTO Nº 182/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR

FABIO RODRIGO PEDROSO; REQUERIMENTO Nº 187/2018, DE AUTORIA DA VEREADORA

LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; REQUERIMENTO DO SENHOR JEFFERSON DOS
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SANTOS MORO; OFÍCIOS EXTERNOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO NºS 617,

671,  683,  689,  690,  691,  692,  693,  698,  702,  704,  705,  706,  707 E 708/2018,  TODOS COM

RESPOSTAS A INDICAÇÕES DOS VEREADORES;  OFÍCIOS EXTERNOS DA SECRETARIA

MUNICIPAL DE GOVERNO NºS 175, 694, 699, 700 E 701/2018, TODOS COM RESPOSTAS A

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES; OFÍCIO EXTERNO Nº 697/2018, DO GABINETE DO

PREFEITO,  ENCAMINHANDO  LEI  SANCIONADA.  NA  SEQUÊNCIA,  A  PRIMEIRA-

SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA.

NÃO  HAVENDO  ORADORES  INSCRITOS  PARA  USO  DA  PALAVRA,  NEM  ALGO  A

APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2182/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 1.205.148,53 (UM MILHÃO, DUZENTOS E CINCO

MIL, CENTO E QUARENTA E OITO REAIS E CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2184/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  CONTRATAR

OPERAÇÃO  DE  CRÉDITO  COM  A  CAIXA  ECONÔMICA  FEDERAL,  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  O  SENHOR  PRESIDENTE  COMENTOU  QUE  ESTE  PROJETO

REPRESENTA  UM  PRIMEIRO PASSO  PARA  CONSTRUÇÃO  DE UM  NOVO VIADUTO  NO

MUNICÍPIO, NECESSÁRIO EM FACE DO GRANDE DESENVOLVIMENTO QUE O MUNICÍPIO

EXPERIMENTA,  AGRADECENDO  A  PRESENÇA  DOS  VEREADORES  QUE POSSIBILITAM,

DESTA  FORMA,  A  APROVAÇÃO  DA  PROPOSIÇÃO.  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU

COMENTOU SOBRE A CONSTRUÇÃO DO VIADUTO NO CRUZAMENTO DA RODOVIA DO

XISTO COM A RUA CARLOS CAVALCANTE, QUE É UMA REIVINDICAÇÃO DESDE HÁ MUITO

TEMPO EM NOSSA CIDADE, SENDO MUITO IMPORTANTE PARA O FLUXO DE VEÍCULOS

NO LOCAL, POIS FARÁ A INTERLIGAÇÃO DAS RUAS DO ENTORNO, SENDO UMA OBRA DE

GRANDE EXTENSÃO QUE TRARÁ MUITOS BENEFÍCIOS PARA A REGIÃO. O VEREADOR

PARABENIZOU O PREFEITO PELA OUSADIA E ENALTECEU SUAS AÇÕES DESDE O INÍCIO

DO SEU MANDATO COMO PREFEITO, SENDO A OBRA DO VIADUTO UM DOS OBJETIVOS

DE  SUA  CAMPANHA,  CUJA  CONCRETIZAÇÃO  SE  INICIA.  O  SENHOR  PRESIDENTE

PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL PELAS PRIMEIRAS AÇÕES PARA A CONSTRUÇÃO

DO VIADUTO,  QUE É MAIS UM PROJETO QUE VEM PARA O BEM COMUM DA NOSSA

SOCIEDADE.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE
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FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE,  O VEREADOR FABIO PEDROSO, QUE FALOU

SOBRE  A  ABERTURA  DA LICITAÇÃO,  NO  PRÓXIMO  DIA  ONZE DE OUTUBRO,  PARA  A

AQUISIÇÃO  DO  SISTEMA  DE  INFORMATIZAÇÃO  DA  PREFEITURA,  COM  MÓDULOS

PRÓPRIOS A CADA SECRETARIA. DISSE QUE REPRESENTA UM AVANÇO TECNOLÓGICO

PARA A ADMINISTRAÇÃO, CUJO VALOR TORNA-SE IRRISÓRIO EM FACE DOS BENEFÍCIOS

QUE  O  SISTEMA  INTEGRADO  TRARÁ  AO  MUNICÍPIO,  ESPECIALMENTE  NA  ÁREA  DE

SAÚDE,  BENEFICIANDO  AO  FINAL  DO  PROCESSO  A  POPULAÇÃO  DE  ARAUCÁRIA.  O

VEREADOR APARECIDO RAMOS RELATOU VISITA À REGIÃO DO JARDIM CALIFÓRNIA, NA

ESCOLA E NO CMEI, ONDE A REIVINDICAÇÃO CONTINUA A SER A MESMA, PELA FALTA

DE UMA VIATURA DOS AGENTES DE TRÂNSITO PARA A SEGURANÇA DA ENTRADA E

SAÍDA  DOS  ALUNOS.  TAMBÉM  RELATOU  VISITA  À  LOCALIDADE  DO  TIETÊ  E

PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELAS OBRAS DE ASFALTO NAQUELA REGIÃO, O

QUE TEM AGRADADO AOS MORADORES. AINDA, NA REGIÃO DE ONÇAS A RECLAMAÇÃO

QUE  OUVIU  FOI  EM  RELAÇÃO  À  FALTA  DE  UMA TORRE  DE  ANTENA  DE  TELEFONIA

CELULAR, QUE FAZ FALTA NA REGIÃO, BEM COMO A VOLTA DA LINHA DE ÔNIBUS QUE

FAZIA A LINHA A PARTIR DAS CINCO HORAS DA MANHÃ E TAMBÉM DE UM POSTO DOS

CORREIOS  PARA  A  COMUNIDADE.  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU  DISSE  QUE  OS

PROBLEMAS COM O SISTEMA DE INFORMÁTICA É UMA DAS QUESTÕES MAIS DEBATIDAS

DESDE O INÍCIO DESTE MANDATO, E QUE A IMPLANTAÇÃO DE UM NOVO SISTEMA DEVE

SER EFETIVO E PERMANENTE, PARA SER MAIS BEM UTILIZADO, LEVANDO MELHORIAS

PARA OS SERVIÇOS PÚBLICOS. FALOU SOBRE OS PONTOS DE ÔNIBUS, REIVINDICAÇÃO

ANTIGA DOS MORADORES DE ARAUCÁRIA, QUE REFLETE A DEMORA DE SE COLOCAR

EM  PRÁTICA  A  REALIZAÇÃO  DOS  DESEJOS  DA  POPULAÇÃO.  O  VEREADOR

PARABENIZOU OS IDOSOS, CUJO DIA COMEMORATIVO FOI EM PRIMEIRO DE OUTUBRO,

LEMBRANDO DA IMPORTÂNCIA DO RESPEITO DEVIDO ÀS PESSOAS COM MAIOR IDADE,

COM  AÇÕES  E  PROJETOS  VOLTADOS  A  ESTAS  PESSOAS  EM  TODAS  AS  ÁREAS.  O

VEREADOR COMENTOU SOBRE A ELEIÇÃO NACIONAL QUE OCORRERÁ NESTE DIA SETE

DE OUTUBRO, PARA ESCOLHA DE CANDIDATOS PARA VÁRIOS CARGOS E DISSE QUE EM

CONVERSAS  COM  A  POPULAÇÃO  OUVIU  DIVERSAS  DÚVIDAS  EM  RELAÇÃO  AOS

CANDIDATOS, E QUE AGORA É A HORA DE AVALIAR QUEM SÃO OS MELHORES, PARA

QUE NÃO SE DEIXE PARA APENAS RECLAMAR DEPOIS DE JÁ ELEITOS, POR ISSO, TEM

QUE SER BUSCADAS AS INFORMAÇÕES SOBRE OS CANDIDATOS A RESPEITO TAMBÉM

DE SUAS PROPOSTAS E DE SUAS VIDAS PESSOAIS, PENSANDO NO FUTURO DE TODOS.

O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  BEN  HUR  DE  OLIVEIRA,  FALOU  SOBRE  ESTE
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MOMENTO DE SE FAZER AS ESCOLHAS PARA TODOS OS CARGOS E DESEJOU SORTE

AOS VEREADORES QUE SÃO CANDIDATOS DE ARAUCÁRIA PARA DEPUTADOS, E DISSE

QUE  SE  FOSSEM  ELEITOS  NÃO  SE  PRECISARIA  FICAR  PEDINDO  PARA  OUTROS

DEPUTADOS A OBTENÇÃO DE RECURSOS PARA ARAUCÁRIA. APÓS AS CONSIDERAÇÕES

FINAIS,  O  PRESIDENTE  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DE  TODOS,  AS  BÊNÇÃOS  E  A

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


